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Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Rat der Stadt Bielefeld 19.02.2009 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 
 
Kosten des Untersees 
 
 
Text der Anfrage 
Frage: 
Wie viel Geld ist bis heute für den geplanten Untersee insgesamt ausgegeben worden, also 
für Grunderwerb, Planungskosten, Gutachten, usw.? 
 
1. Zusatzfrage: 
Wie hoch ist der Verkehrswert des für den Untersee gekauften Geländes heute? 
 
2. Zusatzfrage: 
Wie hoch wäre der Verkehrswert nach Unterschutzstellung als Naturschutzgebiet? 
 
 
 
Begründung: 
In der Ratssitzung am 18.12.2008 haben SPD und Grüne beantragt, bestimmte 
Flächen im Bereich der Johannisbachaue unter Naturschutz zu stellen. Dies hätte 
faktisch auf Dauer den Bau des Untersees verhindert. Seitdem hat der 
Fraktionsvorsitzende der SPD, Herr Clausen, die Forderung nach Aufgabe der 
Unterseeplanung öffentlich wiederholt. Es ist deshalb davon auszugehen, dass SPD 
und Grüne in absehbarer Zeit einen weiteren Versuch starten werden, die Pläne für 
einen Untersee zu beenden. Um die Auswirkungen eines solchen Vorhabens 
beurteilen zu können, bitten wir um die Beantwortung der Fragen. 
 
 
 
 
 
 
Gez. Ralf Schulze 
 
 


